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ESPECIAL IE  NATAL
O ECO circula hoje dois guias, 

um para Lençóis e  região  
e outro para A gudos e  Borebi

UM SENHOR JORNAL
Para marcar seu novo projeto 

editorial e gráfico, lançado hoje,
O ECO circula com tiragem  record

0 ECO estreia projeto editorial e grafico
Conceito é resultado de planejamento de mais de um ano e acompanha o jornalismo feito nos grandes centros; objetivo é aproximação com o leitor O
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CONTRA O CRACK

Governo Federal 
anuncia R$ 4 bi 
em investimento

Na tarde de ontem, o Governo 
Federal lançou um plano anticrack 
com investimento previsto de R$ 4 
bilhões até 2014, entre ações dos 
ministérios da Saúde e da Justiça. 
Com busca ativa de usuários e am
pliação do número de leitos para 
o tratamento, a presidente Dilma 
Rousseff destaca o reforço na re
pressão ao tráfico e ao contrabando. 
Em seu discurso, a presidente dis
se que vencer as drogas é tão im
portante quanto o crescimento da 
economia. "Vamos combater esse 
processo que instaura violência no 
País. Isso é fundamental para que 
possamos nos orgulhar de sermos 
um país desenvolvido", afirmou.

ESPORTES

Domingo é 
decisivo para o 
Amador 2011

Além do título do Campeonato 
Amador da Série A, outra disputa 
estará em campo na final do domin
go 11, entre Grêmio Cecap e Santa 
Luzia. Tchê (seis gols) e Gel (quatro 
gols) - foto ao lado - concorrem para 
terminar a competição comemo
rando a liderança na artilharia. A 
partida, marcada para as 10h, será 
transmitida ao vivo pela TV Preve 
e pela rádio Nova RM. O jogo terá 
ingresso solidário em prol da Casa 
Abrigo Amorada. Para participar 
da campanha Torcida Solidária, o 
torcedor deve levar um quilo de ali
mento não perecível ou um litro de 
leite longa vida ao estádio Archân- 
gelo Brega, o Bregão. 0

SOCIAL

Divelpa já atende em 
showroom na XV

JU STIÇA

M P adia 
audiência de 
caso das agulhas

Marcada para terça-feira 6, no 
Fórum de Lençóis Paulista, a au
diência do caso do recém-nasci
do que foi perfurado com agulhas 
foi adiada. A informação foi con
firmada pelo promotor de Justiça 
Henrique Varonez. Duas pessoas 
foram denunciadas no caso, uma 
por lesão corporal leve e a outra 
por tentar comprar uma testemu
nha para fraudar o processo que 
corre na Justiça local. O caso 
ganhou repercussão nacional em 
agosto de 2010. Levada ao pronto 
socorro com ferimentos na cabe
ça, os médicos descobriram que 
a criança tinha duas agulhas na 
região das nádegas.

REGIONAL

13° injeta dinheiro e 
ânimo no comércio

Agudos (foto) lidera na região e 
antecipa para hoje o pagamento da se
gunda parcela do 13° salário dos servi
dores. O benefício que chega a 1,6 mil 
funcionários é de R$ 2 milhões. Peder
neiras e Lençóis Paulista seguem a fila 
e devem depositar o pagamento até o 
dia 15, injetando outros R$ 3,6 milhões 
na economia regional nos próximos 
dias. O pagamento antecipado do 13° 
e benefícios anima o comércio.

Mãe e filho escapam 
por pouco de incêndio

Na madrugada da terça-feira 6, um 
incêndio destruiu parcialmente uma 
residência no Parque Rondon, em Len
çóis Paulista. Não houve uma tragédia 
porque uma criança alertou a mãe que 
estava entrando fumaça no quarto. Os 
dois fugiram e saíram ilesos. O Corpo 
de Bombeiros conteve o fogo.

Em Pederneiras, dois 
presos por homicídio

Na terça-feira 6, a Polícia Civil de 
Pederneiras prendeu dois irmãos, de 
24 e 27 anos, acusados do homicídio 
de Argeu Martiniano de Freitas Júnior. 
O crime aconteceu no final da noite da 
sexta-feira 2, no bairro Cidade Nova. A 
vítima foi morta com nove tiros. Um 
dos irmãos teria confessado o crime.
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Opinião CFRASE
• "Achamos importante fazer esse adiantamento porque facilita para o 
servidor, que pode adiantar seu planejamento das compras de final de ano, 
dos presentes e preparativos para os festejos. Também é importante para a 
economia, que fica aquecida." Everton Octaviani, prefeito de Agudos

PARA PENSAR
• "Os tempos messiânicos são a expressão da 
verdadeira hierarquia de valores, na qual os 
perenes estão acima dos temporais."

Conferência Nacional dos Bispos do Brasil

////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

Em sua direção
Informação de qualidade vale mais 

que ouro e essa lição está apreendida 
pela grande maioria das pessoas que res
piram dados neste tempo de comunica
ção veloz, velocíssima. A cada momento 
novo, mais e mais pessoas entendem 
que estar bem informado é importante 
na corrida para conseguir ou manter em
prego, para se relacionar com seu círculo 
de amizades, para viver em comunidade. 
Informação bem fundamentada é base 
sólida até mesmo para as decisões mais 
corriqueiras, como o que, onde e quando 
comprar um eletrodoméstico.

Entre a cabeça do cidadão e a infor
mação relevante para a vida em so
ciedade existe um espaço que deve 
ser preenchido pelos veículos de 
comunicação sérios. O ECO orgulha

-se de ser essa janela para o nosso 
mundo regional, de compilar pro
fissional e responsavelmente as 
informações que realmente fazem 
a diferença na vida das populações 

de Lençóis Paulista, Pederneiras, 
Agudos, Macatuba, Areiópolis e Bo- 

rebi. São comunidades irmãs, que 
enfrentam problemas afins e bus-

cam soluções em conjunto. Neste cenário 
de proximidade territorial e de identidade, 
ser a ponte integradora dessas cidades é 
sempre motivo de prazer e compromisso.

Neste dezembro, como presente 
para cada leitor, O ECO coloca nas ruas 
seu novo projeto gráfico e editorial. A 
cada novo projeto de comunicação, da
mos um passo a mais em direção ao 
nosso leitor, com quem queremos man
ter sempre uma relação estreita, muito 
próxima. Esse passo adiante - como foi 
antes e acreditamos que seja novamen
te desta vez - também sinaliza o desejo 
de que o leitor esteja mais presente em 
nossas páginas.

Comunicação eficiente neste tempo 
de velocidade máxima exige de ambos 
os pólos aproximação constante. O es
paço para que nosso leitor participe de 
nossas páginas -  impressas e na internet 
-  está disponível e o convite está feito. 
Use, seja partícipe deste projeto novo 
que tem um único objetivo: estar cada 
vez mais perto da gente que, verdadei
ramente, constrói nosso tempo presente 
e futuro, sem perder a memória daque
les que vieram antes.
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Povo, que povo?

Conceição Giglioli Carpanezi______
é jornalista
conceicao@jornaloeco.com.br

Os vereadores de Lençóis Paulista 
se superaram nesta semana. Repre
sentantes do povo de fato e de direito, 
os dez integrantes do Poder Legislativo 
de Lençóis Paulista tiveram mais uma 
ação impensável: mudaram o horário 
da sessão ordinária, a última do ano, 
das i9h para as i6h, sem aviso prévio. 
Na explicação, o presidente da Casa 
de Leis, Ailton Rodrigues de Olivei
ra (PTB), o Juruna, alegou que houve 
um consenso entre os parlamentares 
para que a sessão não contasse com 
a presença de eleitores, tratados por 
ele como manifestantes que tumultu
am a reunião semanal dos vereadores. 
Nas duas sessões anteriores, Juruna 
pediu a presença da Polícia Militar. No 
dia 21 de novembro, mandou prender 
um professor. No dia 28, colocou outro 
professor para fora da Câmara.

Alterado o horário, os vereadores 
agilizaram as demandas e votaram qua
se tudo em regime de urgência. Neste

caso, vale apenas uma votação para 
acabar com a discussão. E, pasmem, 
em meio aos projetos, um de autoria da 
Mesa Diretora - que tem além de Juru
na tem Ismael de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM) e Adilson Acácio (PMDB) - re
vogou a resolução que acabava com o 
recesso parlamentar de julho, aprovado 
no segundo semestre de 2010. Todos os 
vereadores concordaram com mais um 
mês de férias. Lembrando que a Câmara 
encerrou os trabalhos na segunda-feira 
5 e só retorna em 6 de fevereiro de 2012.

É com essa postura que o Poder 
Legislativo de Lençóis Paulista preten
de provar para o Ministério Público e à 
opinião pública que as coisas por lá vão 
muito bem, obrigado? O MP já abriu vá
rios inquéritos para apurar irregularida
des como a contratação de empresas e 
investigar viagens com carro oficial, a 
maior parte nos finais de semana e fe
riados, muitas para o Litoral paulista.

E o povo? O povo não precisa de 
explicação alguma, pelo menos neste 
momento. Pelo menos, essa é a opinião 
dos nossos parlamentares locais.
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Não repare a pressa
Cristiano Guirado
é jornalista
guirado@jornaloeco.com.br

No meio da tarde da segunda-feira 
5, recebi uma série de pequenas entre
vistas gravadas pelo Carlinhos Duarte 
com a missão de transformar aquilo 
em texto. "O que tem, segura um abre 
de página?", perguntou o editor Saulo 
Adriano. "Quatro gravações de, em mé
dia, dois minutos cada, dois assuntos 
diferentes. Se tiver duas fotos fecha a 
página inteira". Errei a conta. A página 
fecharia com três fotos, naquele caso, 
com duas fotos e um terceiro texto.

A lógica da confusa matemática que 
converte tempo de entrevista e quanti
dade de assuntos em páginas de jornal 
não é tão interessante quanto o efeito 
que o novo projeto gráfico e editorial de 
O ECO e o programa O ECO 90.1 Notícias 
vão ter na vida das pessoas. Além dos 
profissionais direta ou indiretamente 
envolvidos na produção, veicular uma 
edição de jornal ou programa de rádio 
envolve um número nunca antes ima
ginado de pessoas.

Em um breve cálculo nos corredores, 
descobri que entre redação, departa
mento comercial, departamento de arte 
e administrativo, cada um dos trinta 
colaboradores conversa com pelo me
nos vinte pessoas por dia. Se não errar 
a conta de novo, de uma forma ou de 
outra, O ECO, jornal e rádio, movimenta 
um mínimo de 600 pessoas por dia.

A tendência é que tudo fique mais 
rápido. Quem tem contato constante 
com a redação, por exemplo, já havia 
notado o aumento constante da pre
ocupação dos jornalistas em produzir 
material para o rádio, coisa que tende a 
ser regra a partir desta semana, com O 
ECO 90.1 Notícias.

A imagem romântica que se faz do 
jornalista entrevista com calma, olhos 
nos olhos, há muito não faz parte da 
nossa realidade. É normal que o comu
nicador crie laços de amizade com suas 
fontes de todos os dias, mas teremos 
conversas cada vez mais curtas e ob
jetivas. Que ninguém se ofenda, não 
é nada pessoal. É só uma questão de 
evolução do jornalismo que levamos 
para a região toda.
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Emendas garantem R$ 635 mil para região
Sete municípios e Santas Casas da região assinaram ontem convê

nios com o Governo do Estado para receber recursos para custeio e 
investimentos. A cerimônia foi realizada às 15h, no Palácio dos Bandei
rantes, em São Paulo. O recurso foi liberado através de emenda par
lamentar do deputado estadual e presidente do PSDB, Pedro Tobias. 
Foram contemplados os municípios de Lençóis Paulista, Agudos, Ber- 
nardino de Campos, Gália, Getulina, Itapuí e Tabatinga. Dos hospitais no 
raio de circulação de O ECO, a Associação Hospital de Agudos receberá 
R$ 200 mil e o Hospital Nossa Senhora da Piedade, em Lençóis, ficará 
com R$ 100 mil.

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

Orçamento
Foi votada, em primeira dis

cussão, na Câmara Municipal de 
Vereadores, a previsão orça
mentária para 2011 em Agudos. 
As cifras passam dos R$ 90 mi
lhões. Educação, Saúde e Obras 
devem receber as maiores ver
bas, na casa dos R$ 20 milhões 
cada pasta.

Pedágio
Vereadores, mais uma vez, 

levaram o assunto pedágio ao 
plenário. Luciano Durães de 
Vasconcelos (PR) apresentou 
requerimento ao prefeito Ever- 
ton Octaviani (PMDB) sobre a 
arrecadação com pedágio, que 
fica perto da fábrica da Ambev. 
Nelson Assad Ayub (PP), o Nel- 
sinho, engrossou o coro e ques
tionou o critério de distribuição 
do dinheiro. Edersom Roberto 
Mainini (PT), o Kucão, reclamou 
das cobranças e disse ter parti
cipado de uma palestra em Bau
ru, na semana passada, que tra
tou sobre o tema.

Arquivado
Um dos processos de 

infidelidade partidária 
contra o vereador Nar- 
deli da Silva (PSC) foi 
arquivado pelo TRE de 
São Paulo. Justamente 
o processo movido pelo 
ex-vereador e suplente 
Juraci dos Santos (PV).
O processo movido pela 
Procuradoria Eleitoral 
continua tramitando.

Lei Orgânica
Mais uma vez, o projeto que 

altera artigos da Lei Orgânica do 
Município de Agudos foi retirado 
de votação. Na semana passa
da, os parlamentares apontaram 
dúvidas em relação à redação. 
Como as dúvidas perm anece
ram, pediram uma reunião com 
o departamento jurídico da Casa 
de Leis para esclarecimentos. 
Com isso, pelo menos uma ses
são extraordinária deverá ser 
realizada no recesso, já que a 
lei só pode ser aprovada em se 
gunda votação e dia 12 é a úl
tima sessão ordinária do ano. A 
data da sessão extraordinária 
ainda não foi divulgada.

M ais dúvidas
O projeto que propõe mudan

ças no estágio probatório tam
bém foi retirado de votação. Em 
segunda discussão e votação, 
Auro apontou erro de redação. A 
correção deve ocorrer até o final 
da semana e o texto volta para a 
pauta desta segunda-feira.

Olha para a direita, toca para a esquerda
A Câmara de Vereadores de Lençóis Paulista termina o ano com 

mais um (mau) exemplode desrespeito à população. Na segunda
-feira, para fugir da pressão popular, o presidente Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juruna, antecipou a sessão legislativa das 19h 
para as 16h. Sem saberda mudança, cerca de 20 pessoas foram à 
sala de sessões Mário Trecenti e deram com a cara na porta. Parte 
da imprensa inclusa, menos O ECO -  que cobriu a sessão e noticiou o 
assunto na edição da terça-feira 6.

EDITORA E JORNAL FOLHA POPULAR LTDA-ME
DIRETOR RESPONSÁVEL: MOISÉS ROCHA

REGISTROS
CNPJ: 03.433.116/0001-02 - IE: 416.043.125.113 - ME 

Registrado no Cartório de Registro das Pessoas Jurídicas de Lençóis Paulista 
no Livro sob n° 004. / O ECO é registrado conforme Lei de Imprensa, pelo decreto 

2322 de 20 de maio de 1940, com registro no DIP.

ENDEREÇOS
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948, Centro, 

Lençóis Paulista, SP, CEP: 18680-020 
FONe/FAX: Telefone: (14) 3269-3311 

SITE: www.jornaloeco.com.br

JORNALISTA RESPONSÁVEL
Conceição Giglioli Carpanezi - Mtb: 23.102

REDAÇÃO
oeco@jornaloeco.com.br

COMERCIAL
comercial@jornaloeco.com.br

ARTE
arte@jornaloeco.com.br

FUNDADO EM 6 DE FEVEREIRO DE 1938 POR ALEXANDRE CHITTO

CIRCULAÇÃO REGIONAL - Agudos, Areiópolis, Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras 

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal 

IMPRESSÃO: Jornal da Cidade de Bauru Ltda. Bauru/SP - CNPJ 45.012.218/0001-02.

mailto:conceicao@jornaloeco.com.br
mailto:guirado@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
mailto:arte@jornaloeco.com.br


Cidades BONITO
A praça da Concha A cústica está 
toda enfeitada com  m otivos 
natalinos. Ali, o Papai Noel dá 
tam bém  plantão todas as noites.
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Lençóis Paulista
A coordenadoria de Saúde Bu- 

cal, da Diretoria de Saúde de Len
çóis Paulista, realiza até o dia 16 
deste mês seu mutirão odonto- 
lógico. De acordo com assessoria 
de imprensa da Prefeitura, o ser
viço começou a ser oferecido à 
população no dia 5 de dezembro, 
nas escolas Guiomar Fortunata 
Coneglian Borcat (Jardim do Caju) 
e Maria Zélia Prandini (Conjunto 
Maestro Júlio Ferrari). Dentistas 
da rede municipal atendem nos 
seguintes horários: 7h, 9h, 13h e 
15h, de segunda a sexta-feira.

Inclusão
Na segunda-feira 12, acontece 

na Capital paulista o encerramen
to da 2° Caravana da Inclusão, 
Acessibilidade e Cidadania. A co
mitiva passou por Lençóis Paulista 
em agosto, na Cecap. A cerimô
nia começa às i7h, na Secretaria 
de Estado dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência, em São Paulo. A 
caravana de 2011 abordou temas 
para a inclusão da pessoa com de
ficiência, com destaque para edu
cação inclusiva, trabalho e renda, 
ações e programas prioritários, di
reitos e cidadania e outros. A Ade- 
filp, de Lençóis, é modelo estadual 
de projeto bem sucedido na área.

Solidariedade
Contribuinte de imposto de 

renda pessoa física ou jurídica 
pode destinar parte do que reco
lhe anualmente para as ações em 
defesa dos direitos da criança e do 
adolescente. O prazo limite para 
direcionar o recolhimento para as 
ações locais é 30 de dezembro.

MATO ALTO - Moradora do Jardim Príncipe procurou a redação de 
O ECO para reclamar do mato alto em frente à sua casa, na rua José 
Príncipe Penhafiel. O mato invade a calçada e para complicar há quem 
jogue entulhos. O ambiente fica ideal para de proliferação de animais. 
Ela diz já ter contatado a Prefeitura, mas ninguém respondeu...

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Ouvinte
Gostei do programa ECO 90.1 Notícias. São informações 

breves das cidades da região. Achei muito legal também 
os boletins com vários temas durante a programação. A 
equipe está de parabéns.

Milene Grandi - Nutricionista
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FRASE
"Pela proxim idade, A gudos, Bauru e Lençóis 
correm  risco de dengue", A le x Silva, coord en ad or 
do Grupo de Vigilância Epidem iológica de A gudos, 
cidade que registrou 4 7  caso s da doença.

Direção e bebida
O delegado Marcos Jefferson da Silva, diretor da Ci- 

retran de Lençóis Paulista, disse que é a favor à prova 
testemunhal nos casos de embriaguez ao volante. Ele 
explicou que um policial pode ser testemunha em casos 
de homicídio, crime mais grave, mas não é reconhecido 
como prova testemunhal em casos de embriaguez no 
trânsito. O delegado alertou os condutores que bebem 
e dirigem: motoristas embriagados estão sendo presos 
em flagrante. O valor mínimo da fiança é de um salário 
mínimo, mas pode ser maior. Na opinião do delegado 
de polícia, os três acidentes com motoristas 
embriagados ocorridos no sábado passa
do no período de uma hora foi uma situa
ção atípica. A sargento Bellatto, da Polícia 
Militar, também se surpreendeu com os 
três acidentes de trânsito e duas vítimas 
leves registrados entre i6h e lyh 
de sábado. Ela disse que cinco 
pessoas foram submetidas ao 
teste do bafômetro. A PM pro
mete intensificar a fiscalização.

Ação rápida - O Corpo de Bombeiros 
de Lençóis Paulista levou quatro minutos 
para atender a uma ocorrência de incên
dio na madrugada da terça-feira. Resposta 
rápida ao pedido de ajuda.

Orçamento - A prefeita de Lençóis, Bel 
Lorenzetti (PSDB), disse que o Legislati
vo demonstrou maturidade ao retirar as 
emendas ao Orçamento 2012. A retirada 
ocorreu após uma reunião.

Lamentável - Prefeito Everton Octaviani 
lamentou o fato de os vereadores de Agu
dos aprovarem a venda da Hatsuta do Bra
sil e, depois, dois parlamentares recuarem 
na segunda na segunda votação.
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Sony lança 
smartphone 
Live Walkman 
no Brasil

A Sony Ericsson lança 
este  m ês o sm artph on e 
com  sistem a operacion al 
Android 2.3.4: um a 
e xp e riê n cia  m usical única.
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Novo irmão
A Missão Kepler da NASA confirmou, 

na segunda-feira 5, seu primeiro planeta 
na chamada zona habitável, a região den
tro de um sistema solar onde pode existir 
água líquida na superfície de um plane
ta. O fato foi anunciado com frisson pelos 
cientistas porque a distância do Kepler- 
-22b -  nome dado ao novo planeta -  com 
relação a sua estrela é semelhante à dis
tância do Sol para a Terra o que, em tese, 
permitiria a existência de vida. O planeta 
recém-confirmado é o menor já encontra
do a orbitar no meio de um sistema so
lar conhecido. O planeta tem cerca de 2,4 
vezes o raio da Terra. Os cientistas ainda 
não sabem se ele tem uma composição 
predominantemente gasosa, rochosa ou 
líquida, mas sua descoberta é mais um 
passo para encontrar planetas semelhan
tes à Terra.

Rápidas
• O lençoense realmente gosta de parti
cipar das redes sociais. Uma mostra dis
so são os episódios recentes que envol
veram vereadores e internautas de um 
modo geral. O Fecebook, por exemplo, 
se transformou em palco para discus
sões quentes sobre temas de interesse 
coletivo.

• São dois atualmente os grupos no Face- 
book que mais movimentam os lençoen
se: Sugestões Democráticas para Melho
rar Lençóis e LPMobiliza.

SOLUÇOES EFICAZES PARA
ACELERAR O CRESCIMENTO DA SUA EMPRESA

^  Implantação e suporte sistema ERP SAP Business O n ^  
^  Implantação e suporte a sistema ERP sgCOR: "
^  Gerência projetos de tecnologia da informação;
V  Consultoria tecnologia da Informação;

V  Gerenciamento de servidores;

V  Fábrica de software. 'P g "  HBaosoit % wee

(14) 3 2 6 3 - 3 6 3 7  
w w w .u n io n t e c n o l o g ia .c o m .br Tecnologia da Informação

QUINTA-FEIRA, 8/12

manhã tarde

Sol com muitas nuvens durante o dia.
Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

SEXTA-FEIRA, 9/12

Chuvoso durante o dia e a noite.
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Lençóis
Pauíista

FASES DA LUA
OUTUBRO

Fase Dia Hora
Quarto Crescente 04 03:15
Lua Cheia (29,4') 12 02:05
Quarto Minguante 20 03:30
Lua Nova 26 19:55

3 0 0  Km São
^  V  Paulo PLACAS DO PLACAS DE 

= — 25-^ DIA EM SP AMANHÃ

7 8 9 0
TELEFONES UTEIS - CODIGO 014

Corpo de 
Bom beiros

SAMU

192 193
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-1438 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8900

A gudos
Conselho Tutelar......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................ 3298-9200
Ambulância...........0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Especial EQUIPE - Da esquerda para a 
direita, Vinicius Castro, Jo Acs, 

Logan Caversan, 
Conceição Carpanezi, 

Moisés Rocha, Saulo Adriano, 
Tiago Pini, Tiago Moreno e 

Wanderley Placideli

MÍDIA
"O ECO fica m ais forte. Sem pre de olho 
em  ag rad ar ao leitor, que é a figura m ais 
im portante, m ais im portante que o dono, 
m ais im portante que quem  e sc re v e " 
Moisés Rocha, empresário e jornalista

m íd ia

O eco ousa em novo projeto editorial e gráfico
PARA MOISÉS r o c h a , LAYOUT MODERNO VEM ACOMPANHADO DE MUDANÇAS NO PROJETO EDITORIAL E BUSCA APROXIMAÇAO DO JORNALISMO PRATICADO EM GRANDES CENTROS

Cristiano Guirado

0 leitor que está com o jornal O E C O  
em mãos neste momento certamente 
já notou que segura um produto dife

rente. O jornal vai às ruas hoje estreando 
seu novo projeto gráfico e editorial. Segundo 
o jornalista e empresário Moisés Rocha, as 
mudanças vieram para aproximar o sistema 
de produção regional ao jornalismo pratica
do nos grandes centros brasileiros. "Temos 
que aproximar nosso jornalismo do prati
cado nos grandes centros, sem esquecer as 
características de um jornal regional, que

fala com a região e olha para região. Para 
isso tínhamos que fazer algumas reformula
ções", afirmou.

Rocha ressalta e explica uma série de 
mudanças com as quais, aos poucos, o lei
tor vai se familiarizar com a nova cara do 
jornal. São mudanças que, segundo ele, fa
cilitam ainda mais a leitura e interpretação 
da notícia. "Ele fica mais leve e, ao mesmo 
tempo, com mais informação. O jornal terá 
mais notícias, mais gente escrevendo e mais 
colunistas. O ECO fica mais forte. Sempre 
de olho em agradar ao leitor, que é a figu
ra mais importante, mais importante que o

dono, mais importante que quem escreve", 
garantiu.

Rocha reforça que a nova cara do jornal 
-  que hoje começa a ser conhecida pelo lei
tor -  é fruto de mais de um ano de trabalho. 
"É uma mudança não só estética. Trocamos 
de gráfica pensando em uma melhor im
pressão. Reformulamos departamentos e es
truturamos a equipe comercial", diz Rocha. 
"É a tentativa de um grupo de jornalistas, 
que gosta do jornalismo, que quer viver de 
jornalismo e fazer jornalismo de verdade no 
coração do Estado. E o projeto novo reforça 
isso", finaliza.

Rem odelação prevê integração de m ídias
Projeto gráfico 
e editorial prevê 
integração do 
impresso com novas 
mídias; “ o layout foi 
pensado para fazer 
o jornal crescer", diz 
Jo Acs

O ECO 
de cara 

nova

Cristiano Guirado

Onovo projeto gráfico e 
editorial que O ECO põe 
nas ruas hoje é fruto de 

muita pesquisa técnica e de 
pelo menos um ano de plane
jamento. Para conduzir o pro
cesso, com os melhores resul
tados possíveis, o jornal trouxe 
um profissional experiente e 
conceituado. Nos últimos 120 
dias, o design gráfico e jorna
lista Jo Acs -  da More Arqui
tetura de Informação, de São 
Paulo -  trabalhou diretamente 
junto à redação para a implan
tar a novidade.

"Sabemos que vai levar um 
tempo para ficar do jeito que 
queremos, temos todas as difi-

culdades de um jornal médio 
que está crescendo", diz Jo Acs, 
em entrevista ao O ECO. Ele ex
plica que a técnica utilizada para 
a criação do novo projeto prevê 
a delimitação de níveis de leitu
ra. "Procuramos facilitar para o 
leitor, com textos mais objetivos 
e complementos de leitura. Em 
uma passada de olhos, o leitor 
já recebe o primeiro nível das 
informações de cada assunto e 
vai se aprofundando onde tiver 
mais interesse", diz e emenda: 
"estamos montando uma empre
sa cross-midia, com rádio, televi
são e mobili, partir do impresso 
abrindo para as outras mídias. A 
leitura em níveis convida o leitor 
a se aprofundar. A sinalização 
gráfica que compõe o primeiro

nível da leitura da matéria são o 
chapeu, título, olho da matéria, 
olho do texto e mais as legendas 
das fotos, o segundo nível é a ma
téria principal, já o terceiro nível 
é formado pelos boxes, retran
cas e opiniões de especialistas 
do tema da matéria e pequenos 
boxes com opinião da redação, 
opinião do leitor e a história do 
assunto", continua.

Ele considera que o novo 
layout vai agregar mais credibi
lidade ao produto. "Hoje, temos 
um jornal com um design mais 
livre. A partir de agora faremos 
um jornal com um design mais 
clássico. Queremos agradar aos 
nossos leitores e conquistar 
novos públicos", afirmou. "O 
layout foi feito para fazer o jor-

C
"...A partir de agora 
faremos um jornal 
com um design mais 
clássico. Queremos 
agradar aos nossos 
leitores e conquistar 
novos públicos..."

Jo Acs, 
editor de artes

nal crescer", concluiu.
Ainda segundo Jo Acs, O 

ECO reformulado virá com 
uma série de elementos novos, 
em um esforço para comple
mentar a leitura. "Teremos tudo 
que os outros jornais têm, fize
mos questão de conferir tudo 
para colocar no nosso. Mas

com o nosso diferencial, que é 
o projeto editorial", diz. "O ob
jetivo é chegar a ter um jornal 
que faça com que o leitor não 
queira ler outro", acrescenta.

Jo Acs considera O ECO 
como um jornal avançado em 
uma série de características. 
Um dos potencias que ele des
taca é o seu alcance na distri
buição. "O jornal que conseguir 
atingir 5% da população tem 
que estar maravilhado. A cida
de de São Paulo tem 11 milhões 
de habitantes e três grandes 
jornais diários que, somadas 
as tiragens, não chegam a 700 
mil na Capital", refletiu. "Em 
Lençóis, seriam mais de três 
mil pessoas, um público que O 
E cO  já atinge", conclui. (CG)

Projeto sofrerá 
ajustes até fevereiro

Segundo o empresário 
e jornalista Moisés 
Rocha, o novo projeto 

gráfico de O ECO, que vai 
às ruas hoje pela primeira 
vez, deverá passar por uma 
série de ajustes até o início 
de fevereiro de 2012. Ele re
vela que a data de estreia foi 
estipulada, propositadamen- 
te, na semana de abertura 
do programa de rádio ECO 
90.1 Notícias. "Não existe 
coincidência. A coincidência 
é muleta de quem não tem 
planejamento", brinca.

Rocha explica a estraté
gia da escolha dos últimos 
meses do ano para lançar 
novos produtos. "É um perí
odo em que as pessoas estão 
mais abertas ao novo e com 
o olhar mais generoso. Ao 
mesmo tempo, estão preo
cupadas com várias outras 
coisas. Por isso lançamos o

'O leitor do impresso é mais 
maduro', avalia Rocha

FOTOS: c r ist ia n o  PACCOLA/O  ECO
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O jornalista e empresário 
Moisés Rocha: 

mudanças editoriais e 
gráficas aproximam 

O eco dos jornais dos 
grandes centros

projeto e o programa de rá
dio nesta semana. Por isso 
lançamentos recentemente 
a edição 2012 do Guia O 
ECO", coloca. "Entende
mos que é possível pôr o 
projeto nas ruas e ir fazendo 
os ajustes necessários, para 
chegar afinado em feverei
ro, quando novas etapas vão 
vir no processo de estrutu
ração da empresa", anteci
pa. (CG)

Para o jornalista e empresá
rio Moisés Rocha, as mu
danças gráficas de O ECO 

não vão chocar o leitor e nem 
pretendiam isso. Ele considera 
que, pelo contrário, a reformu
lação no layout vai fortalecer os 
laços do jornal com seu públi
co, situado em seis cidades da 
região: Lençóis Paulista, Pe
derneiras, Agudos, Macatuba, 
Areiópolis e Borebi. "O leitor 
clássico do jornal é mais adul
to, mais crítico e percebe as

mudança mais rapidamente", 
analisa. "Não significa que ele 
seja conservador. Pelo contrá
rio, é um leitor de perfil que 
sempre cobra mudanças, ino
vações, movimento", completa.

Rocha garante, a essência de 
O ECO não muda. "O projeto 
gráfico não muda o essencial, 
conservamos a tradição que é 
nossa marca no jornalismo pro
fissional da região", garantiu. O 
empresário ressalta que o Jor
nal Nacional, da Rede Globo, 
também passa por mudanças e 
diz que o objetivo dos dois ve
ículos de comunicação é pare
cido. "Tão tradicional, o Jornal 
Nacional muda de apresenta
dor, muda o layout e o formato, 
busca novas formas de fazer a 
informação chegar às pessoas. 
No mínimo, O ECO está ligado 
a esta necessidade, não se aco
moda, não se acovarda e busca 
prestar um serviço cada vez 
melhor", concluiu. (CG)

CABEÇALHO
Sai de cena o fundo
azul que cercava o
cabeçalho da capa de O ECO. A
nova apresentação trará o logotipo 
refeito e com as margens bem 
marcadas, em uma caixa menor, 
aumentando o espaço em branco na 
parte de cima da primeira página.
O novo cabeçalho também virá 

sinalizado pela interação com 
o leitor, através das mídias 

sociais, e com o ícone do 
programa de rádio O 

ECO 90.1 Notícias.

TIPOLOGIA E ENTRELINHAS
O ECO terá um novo 
conjunto de tipologias 
para títulos, linhas-finas, 
retrancas e textos. O 
tamanho da letra será

1 9 3  G u ia d ^ \ ia ta l

O voo do Bom Velhinho
maior. O espaço entre I  
uma linha e outra também I n 
será aumentado, dando 
mais leveza à página e 
facilitando a leitura.

'Foi um intercâmbio de ideias', diz Castro
Segundo o editor de artes do 

jornal O ECO, Vinícius Castro, o 
novo layout apresentado hoje ao 
leitor é resultado de um intercâm
bio de ideias entre a realidade da 
produção do Interior paulista e os 
conceitos de arquitetura visual. 
"Conversamos detalhe a detalhe. 
O Jo Acs tem um conhecimento 
muito grande do mercado e me 
deu abertura para debater ideias 
que eu tinha a respeito do traba
lho. Também pude colocar mi
nhas ideias", afirma.

Ele ressalta que, entre as mu
danças mais sensíveis, esta a nova

tipologia, com fontes e entreli
nhas maiores. Castro lembra que, 
há sete anos na função, está indo 
para o terceiro projeto gráfico di
ferente. Segundo ele, em relação 
aos padrões gráficos antigos, o 
novo formato é mais moderno 
e promete agradar ao leitor logo 
de cara. "O material jornalístico 
de início é praticamente o mes
mo, só muda a forma de edição", 
considera. "Até ontem, o texto era 
feito em um fôlego só, a partir de 
hoje será segmentado, com nú
meros, histórico da matéria e opi
niões separadas", completa. (CG)

í
"...me deu abertura 
para debater ideias 
que eu tinha a 
respeito do trabalho. 
Também pude 
colocar minhas 
ideias..."

Vinicius Castro, 
editor de artes

TEXTOS E INFOGRAFIA
A capitação de informações pela 
equipe de reportagem continua 
sendo feita praticamente da 
mesma forma. O que muda é 
a forma de apresentar esse 
conjunto de dados aos leitores. 
Textos menores vão condensar 
a notícia e passarão a ser 
acompanhados de infográficos, 
frases e números em destaque.

Mudanças marcam 
nova fase de O ECO

O novo projeto gráfico e editorial marcam a 
nova fase do grupo e definem a meta de buscar 
maior interação com o leitor e a conquista de 
novos públicos. "Nesta fase, vamos aplicar o 
que chamamos de integração de mídias, criar 
a sinergia do jornal com o programa de rádio 
O ECO 90.1 Notícias, com o imediatismo da 
internet e chamadas na TV", explica Jo Acs.

Por fim, ressalta, a principal reformula
ção é editorial. "Projeto gráfico é embalagem, 
embalagem não se sustenta", considera. "An
tes de ser um desenho bonito, o novo layout 
é um projeto de evolução editorial e tecnolo- 
gica", conclui. (CG)

EM contato com  O ANUNCIANTE - Reestruturada para 
atender à demanda do mercado regional, equipe comercial é 
arrojada no relacionamento com apoiadores e parceiros comerciais

noite

noite

http://www.uniontecnologia.com.br


Regional CRÉDITOS DE CARBONO
CEF e Banco M undial assin aram  acordo de com pra e ve n d a de Em issões Reduzidas, junto 
ao fundo CPF (Carbon Partnership  Facility), para n eg ociar créditos de carbono no m ercado 
global. O acordo perm ite à Caixa ser a única instituição no país a o fe re cer fin an ciam ento 
para im plantar aterros san itários, tendo com o garantia ace ssó ria  do e m p réstim o  as receitas 
g erad as pela R edução Certificada de Em issões.
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Agudos antecipa o 13° salário
Prefeitura agudense 
puxa a fila da região 
e paga R$ 2 milhões 
a servidores hoje

FOTO: CAROL FERREIRA/O ECO

Carol Ferreira

Os cerca de 1,6 mil fun
cionários municipais de 
Agudos, entre ativos e 

inativos, recebem hoje a se
gunda parcela do 13° salário. 
Os benefícios ultrapassam a 
casa dos R$ 2 milhões. O pre
feito Everton Octaviani (PMDB) 
adiantou os pagamentos para 
que os servidores tenham mais 
tempo de planejar as compras 
de fim de ano e lidera a fila das 
demais cidades na região, que 
também se esforçam para pagar 
o benefício o quanto antes.

A primeira parcela do be
nefício em Agudos é paga no 
mês de aniversário do funcio
nário. Aqueles que ainda não 
receberam (por aniversariar 
em dezembro) recebem, agora, 
o valor integral. Presidente do 
Sindicato dos Servidores Públi
cos Municipais, Luiz Henrique 
Danelon avalia positivamente a 
iniciativa. ”Para os funcionários 
é excelente. Podem planejar me
lhor como vão gastar", diz.

É a justificativa do prefei
to. "Achamos importante fazer 
esse adiantamento porque faci-

NATAL GORDO - Vendas em Agudos devem ser aquecidas a partir de 
hoje, com a injeção de R$ 2 milhões do 13° dos servidos municipais

VOZ DO MERCADO
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"Vai aquecer 
antecipadamente 
o comércio local, 
porque as empresas 
privadas vão pagar 
a segunda parcela 
somente no dia 20..." 
Buganza, da Acira

lita para o servidor, que pode 
adiantar o planejamento das 
compras de final de ano, dos 
presentes e preparativos para 
os festejos. Também é impor-

tante para a economia, que fica 
movimentada e aquecida com 
o incremento de mais de R$ 2 
milhões", explica.

Adiantar a segunda parcela 
do 13° tem se tornado praxe no 
governo Everton. Nos dois anos 
anteriores, também foi pago an
tes da data limite. "Sempre pro
curei fazer o pagamento de forma 
precoce. Este ano é o que con
seguimos pagar de forma mais 
adiantada. É um recorde nosso 
pagar no início da primeira quin
zena de dezembro", salienta.

COMÉRCIO
O adiantamento aumenta a 

arrecadação do comércio local.

A afirmação é do presidente da 
Acira (Associação Comercial de 
Agudos), Ricardo Delazari Bu- 
ganza. "Aquece antecipadamen
te o comércio porque as empre
sas privadas pagam a segunda 
parcela no dia 20. Para o comer
ciante vai ser bom, ele começa 
desde já e vende muito mais", 
avalia. Para Buganza, os clien
tes são beneficiados porque 
podem pesquisar mais e fazer 
melhores negócios. "Normal
mente, temos aquela explosão 
do dia 20. Agora, não... Agora 
é possível um ciclo maior de 
vendas e isso é muito bom para 
o comércio", completa.

Outro fator que, de acordo 
com ele, contribui para as ven
das é a campanha de prêmios. 
Desde o início do ano, a Aci- 
ra promoveu sorteios e deixou 
para dezembro cinquenta vales- 
-compras de R$ 500 e duas 
motos zero quilômetro. "Todos 
os cupons do ano inteiro estão 
sendo guardados para o último 
sorteio. Nesse último, cada loja 
que aderiu à campanha poderá 
usar o palco da promoção e fa
zer um sorteio só para os clien
tes que depositaram os cupons 
na sua urna. Depois, todas 
serão inclusas na urna princi
pal", aponta. Buganza também 
comemora o fortalecimento do 
comércio, que tem atraído mo
radores de Borebi, Paulistânia e 
do distrito de Domélia.

Região movimentará R$ 3,6 milhões
Em Lençóis Paulista, o paga

mento do 13° salário dos 2,1 mil 
funcionários municipais também 
deve ser antecipado. Para o diretor 
de Recursos Humanos, Marcos 
Norabele, a previsão é de que 
até o dia 13, a segunda parcela 
do benefício seja depositada. A 
primeira parte foi paga em no-

vembro, seguindo o calendário 
das empresas privadas. Quase R$ 
1,5 milhão deve cair na economia 
local e aquecer as vendas.

Considerados só os benefícios 
de final de ano, a Prefeitura de 
Pederneiras libera R$ 2,1 milhões. 
Além da segunda parcela do 13° 
-  paga a 1,3 mil servidores até dia

15 -, cesta de Natal, gratificação 
de assiduidade e vale alimentação 
aumentam a lista. Com todos os 
benefícios do mês, a conta soma 
mais de R$ 1,9 milhão da folha de 
pagamento, diz o chefe de Gabi
nete, Daniel Camargo. A primeira 
parcela é paga no mês que o fun
cionário ingressou na Prefeitura.

No total das folhas de dezembro, 
Pederneiras projeta injetar R$ 4 
milhões.

Ontem, o Governo do Estado 
divulgou nota de que antecipa o 
13° do funcionalismo para o dia 
16. Serão depositados R$ 1,6 bi
lhão nas contas de mais de 1 mi
lhão de servidores. (CF)

LENÇÓIS

Câmara engaveta lei dos mototaxistas
Projeto de lei parado 
com vereadores 
faz aniversário 
em fevereiro

Vitor Godinho_________

Em sessão antecipada para 
as 16h da segunda-feira 5 para 
fugir de protestos e da presença 
da população na sala Mário Tre- 
centi, a Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista votou 14 projetos 
de lei. Foram aprovados repasses 
de verbas, desafetação de área e 
lei orçamentária. No entanto, ou
tro projeto de lei importante, que 
regulamenta a profissão de mo- 
totaxista na cidade, permaneceu 
engavetado. Em Bauru, onde a 
lei já foi aprovada, cerca de 150 
profissionais realizam capacitação 
oferecida gratuitamente pelo Go
verno do Estado.

O projeto de lei 4.483, da 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB), 
entrou na Câmara no dia 28 de 
fevereiro deste ano. Foi encami
nhado ao Departamento Jurídico 
em 1° de março e deu entrada na 
ordem do dia para votação uma 
semana depois.

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

DEMORADO - Projeto que regulamenta trabalho de mototaxista e 
motoboys fica pendente na Câmara de Vereadores de Lençóis

NO BOLSO

Mototaxista paga

R$ 450
para exercer a profissão

Com nova lei,
mototaxista pagaria

R$ 60
por ano para
exercer a profissão

Na época, o vereador Nardeli 
da Silva (PSC) pediu adiamento 
por cinco dias para discutir o tex
to com os mototaxistas. Vencido 
o prazo, o projeto voltou à pauta

e, no dia 14 de abril, sofreu novo 
adiamento, a pedido de Adilson 
Sidney Bernardes (PMDB).

O texto só voltou à pauta no 
dia 23 de maio. Na ocasião, de
zenas de mototaxistas foram à Câ
mara acompanhar a discussão do 
projeto. Diante da pressão, Ber- 
nardes pediu suspensão da vota
ção por noventa dias. O prazo foi 
concedido e, nele, deveria discutir 
detalhes com a categoria.

O projeto foi esquecido na 
gaveta e ficou fora da sessão da 
segunda-feira 5, a última deste 
ano. Caso não ocorra sessão extra
ordinária no recesso de dezembro 
e janeiro -  como prevê o presi
dente Ailton Rodrigues de Oli-

veira (PTB), o Juruna, o projeto 
completa um ano na Casa quando 
os vereadores retornarem, em fe
vereiro de 2012.

A demora na Câmara pouco 
altera os pontos que desagradam 
aos mototaxistas. A norma é fe
deral e alterações locais seriam 
inconstitucionais. Entre os pontos 
polêmicos está a necessidade de 
trocar a placa cinza comum por 
vermelha para táxis e mototáxis, 
mais cara que a comum (custa 
cerca de R$ 90).

O principal problema neste 
caso é que o veículo deve estar 
em nome do prestador de serviço, 
ou seja, do taxista ou mototaxista. 
Hoje existe um grande número 
de motos que estão em nome de 
parentes dos profissionais. Outra 
questão importante é a proibição 
de que menores de 21 anos ingres
sem na profissão de mototaxista.

Do ponto de vista financeiro, 
a regulamentação barateia o ca
dastro de mototaxistas na Prefei
tura. Hoje, um mototaxista que se 
cadastra no município tem que 
pagar R$ 450. Com a regulamen
tação da lei, ele seria enquadrado 
como MEI (Micro Empreendedor 
Individual) e pagará R$ 5 por mês 
ou R$ 60 por ano.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

FOLHA DE VOTAÇAO DA CIPA 

GESTÃO 2012

Em atendimento ao disposto no item 5.40 da norma regulamentadora 
n° 5, alterada pela portaria n° 8 de 23 de Fevereiro de 1999, da SSST/ 
MTE informamos que compareceu para votar 1.435 (um mil, quatro
centos e trinta e cinco) servidores da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista, sendo que as cédulas de votação e a lista de presença da 
eleição encontram-se arquivadas e que as demais informações cons
tam de ata de Eleição dos Representantes dos Servidores na CIPA.

Lençóis Paulista, 07de dezembro de 2011.

EDSON APARECIDO FERNANDES 
PRESIDENTE DA MESA

REINALDO BAGESTO DE MATTOS 
SECRETÁRIO DA MESA

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Pau
lista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são confe
ridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 
59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos 
oficiais:
Lei 4251 de 6.12.2011.....Desafeta área pública pertencente ao Mu
nicípio, localizada no Jardim Santa Terezinha, para fins de construção 
de creche.
Lei 4252 de 6.12.2011.....Autoriza o Poder Executivo Municipal a
celebrar Convênio com o Estado de São Paulo, por intermédio das 
Secretarias da Educação e de Desenvolvimento Social - Programa 
“Ação Educacional Estado/Município/Educação Infantil”.
Lei 4253 de 6.12.2011.....Autoriza a Prefeitura do Município de Len
çóis Paulista a receber, mediante repasse efetuado pelo governo do 
Estado de São Paulo, recursos financeiros a fundo perdido.
Lei 4254 de 6.12.2011.....Institui o Dia do Ciclista no Município de
Lençóis Paulista.
Lei 4255 de 6.12.2011.....Estima a receita e fixa a despesa do muni
cípio para o exercício de 2012.
Lei 4256 de 6.12.2011.....Dispõe sobre a concessão de direito real de
uso em área de terreno do Município a favor da empresa Claudinei 
Ribeiro de Matos -  ME.
Lei 4257 de 6.12.2011.....Dispõe sobre a concessão de direito real
de uso em área de terreno do Município a favor da empresa M.VC. 
Comércio e Serviços Mecânicos Ltda. -  ME.
Lei 4258 de 6.12.2011.....Cria o Programa “Conecta Cidadão” e au
toriza o Poder Executivo a conceder acesso à internet gratuitamente à 
população através de conexão via rádio.
Lei 4259 de 6.12.2011.....Dá denominação de “Praça Vicente Rodri
gues Martins” a próprio público municipal.
Decreto 362 de 29.11.2011.....Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente no valor de R$ 163.649,62.
Decreto 363 de 29.11.2011.....Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente no valor de R$ 59.632.88.
Portaria 1533 de 5.12.2011.....Cessa o afastamento concedido para
tratamento de saúde a Terezinha da Silva Oliveira Pereira, Agente 
de Serviços Gerais.
Portaria 1534 de 6.12.2011.....Autoriza a Associação de Moradores
do Jardim Caju I e II a utilizar a Praça de Esportes e Lazer “Silvio 
Capoani Junior”.
Portaria 1535 de 6.12.2011..... Autoriza a 1® Igreja do Evangelho
Quadrangular, a utilizar o Conjunto Poliesportivo Claudinei Quirino 
da Silva.
Portaria 1536 de 6.12.2011.....Prorroga o afastamento concedido a
Elizabete Aparecida Luqueis Rolim, Monitor Cultural.
Portaria 1537 de 6.12.2011.....Convalida o afastamento concedido
a Roseli Maria Fischer, Agente de Serviços Gerais - tratamento de 
saúde.
Portaria 1538 de 6.12.2011.....Afasta Maria Aparecida Damico
Bodo, Agente de Serviços Gerais - tratamento de saúde.
Portaria 1539 de 6.12.2011.....Afasta Edson Limeira dos Santos, Pe
dreiro - tratamento de saúde.
Portaria 1540 de 6.12.2011.....Prorroga o afastamento concedido a
Waldeliza Oliveira Pinheiro Machado, Supervisor de Saúde Comu
nitária.
Portaria 1541 de 6.12.2011.....Prorroga o afastamento concedido a
Roseli Cerulo Mendes, Agente Escolar.
Portaria 1542 de 6.12.2011.....Prorroga o afastamento concedido a
Lidia Aparecida Vieira de Oliveira, Agente Escolar.
Portaria 1543 de 7.12.2011.....Nomeia Cláudio Gabriele para a fun
ção temporária de Médico Vascular.
Portaria 1544 de 7.12.2011.....Nomeia Marcos César Moraes para o
cargo de Fiscal de Tributos.
Portaria 1545 de 7.12.2011.....Nomeia Isabel Cristina de Andrade
Barbosa para o cargo de Agente de Serviços Gerais -  Alfredo Guedes.
Portaria 1546 de 7.12.2011.....Nomeia Odair Placca Júnior para o
cargo de Assistente Técnico Administrativo.
Portaria 1547 de 7.12.2011....Nomeia Rafael Aparecido Franco para 
o cargo de Assistente Técnico Administrativo.
Portaria 1548 de 7.12.2011.....Nomeia Rafael Bazo Junior para o car
go de Assistente Técnico Administrativo.
Portaria 1549 de 7.12.2011.....Nomeia Wagner José Ribeiro para o
cargo de Assistente Técnico Administrativo.
Portaria 1550 de 7.12.2011.....  Exclui Antonio Batista Mariano do
ponto de táxi localizado na Praça da Justiça -  pedido.

Lençóis Paulista, 7 de dezembro de 2011.
Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

CARTA DE DESIGNAÇÃO DOS REPRESENTANTES DOS 
SERVIDORES PARA A CIPA -  GESTÃO 2011

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, com CNPJ n.° 
46.200.846/0001-76, situada à Praça das Palmeiras n.° 55 -  Centro, 
Lençóis Paulista -  SP, neste ato representada pelo Ilmo. Sr. Marcos 
Norabele, Diretor de Recursos Humanos, comunica a quem possa 
interessar, que após consultar os servidores abaixo elencados, desig
na para serem os representantes da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista, na Comissão Interna de Prevenção de Acidentes -  CIPA -  
Gestão 2012, os seguintes servidores:

Ana Paula Aquino 
Alfredo Augusto Zanon 
Maria de Lurdes Netto 
Maria José ribeiro de Mattos 
Vanda Barbosa Ponsoni 
Reinaldo Bageston de Mattos

Sendo representantes titulares os senhores Ana Paula Aquino Maria 
José ribeiro de Mattos e Reinaldo Bageston de Mattos

Sendo representantes suplentes os senhores Alfredo augusto Zanon, 
Maria de Lurdes Netto e Vanda Barbosa Ponsoni

Designo ainda, para que seja Presidente da CIPA o senhor REINAL- 
DO BAGESTON DE MATTOS

Lençóis Paulista, 07 de Dezembro de 2.011.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 8 de dezembro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 142,08.



Esportes

FINAL DO AMADOR

Goleadores duelam no domingo
Com TV e rádio, final 
entre Grêmio Cecap 
e Santa Luzia marca 
duelo pela artilharia

Manoel dos Santos Silva

Além do título do Campe
onato Amador da Série A 
-  Troféu Grupo Pardal/ 

Divelpa, outra disputa estará 
em campo na final do domingo 
11, entre Grêmio Cecap e San
ta Luzia. Tchê (seis gols) e Gel 
(quatro gols) podem terminar 
a competição na liderança da 
artilharia. A partida, marcada 
para as 10h, será transmitida 
ao vivo pela TV Preve e Nova 
RM. O jogo terá ingresso soli
dário em prol da Casa Abrigo 
Amorada. Para participar da 
campanha Torcida Solidária, o 
torcedor deve levar um quilo de 
alimento não perecível (menos 
sal) ou um litro de leite longa 
vida ao estádio Archângelo Bre- 
ga, o Bregão.

CRISTIANO PACCOLA

MATADORES - Tchê (Grêmio Cecap) e Gel (Santa Luzia) disputam 
artilharia do Amador 2011 no domingo; jogo tem transmissão na TV e rádio

t

"A transmissão ao vivo 
nos dá uma felicidade 
a mais e incentiva as 
duas equipes a darem 
um grande espetáculo 
para o grande número 
de torcedores"

Tchê, do Grêmio Cecap

CENTRO MUNICIPAL DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL 
“PREFEITO IDEVAL PACCOLA”

PORTARIA 25/2011

Wanderley Francatti, Diretor Administrativo do CMFP de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, 
e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria 25 de 05 de Dezembro de 2011............ Prorroga o afastamento
para tratamento de saúde a funcionária Luciana Bueno Dias Barbosa até 
03/01/2012.

Lençóis Paulista, 06 de Dezembro de 2011.

Wanderley Francatti
Diretor Executivo

Publicado no jornal O Eco, no dia 8 de dezembro de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 22,07.

Câmara M unicipal 
de Lençóis Paulista 4

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

Publicação de Ato Oficial

DECRETO LEGISLATIVO N° 29/2011 -  de 06 de dezembro de 2011 -  
“Concede a Ordem do Mérito Lençoense ao CAP. PM ELVIS ALESSAN- 
DRO FERNANDES BOTEGA.”

RESOLUÇÃO N° 06/2011 -  de 06 de dezembro de 2011 -  “Altera dispositi
vos do Regimento Interno da Câmara Municipal de Lençóis Paulista.”

RESOLUÇÃO N.° 07/2011 -  de 06 de dezembro de 2011 -  “Regulamenta o 
Portal da Transparência da Câmara Municipal de Lençóis Paulista.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 06 de dezembro de 2011.

AILTONRODmî ^^ES D E OLIVEIRA 
Pres-idê nte

Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 
Em 06 de dezembro de 2011.

Publicado no jornal O Eco, no dia 8 de dezembro de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 76,56.

2 Vara Cível da Comarca de Lençóis Paulista/SP
Edital de Citação de Paulo de Sousa Matos, com Prazo de 20 (Vinte) dias. O Dr... MM. Juiz de Direito 
da 2 Vara Cível da Comarca de Lençóis Paulista/SP. Faz saber a todos quantos o presente edital 
virem ou dele conhecimento tiverem, especialmente a Paulo de Sousa Matos, CPF 930241.933-91, 
que, por este Juízo, processa-se a Ação de Busca e Apreensão, processo 319.01.2006.007260-0, 
N. de ordem 1370/2006 requerido pelo Banco Finasa S.A., alegando, em síntese que: em razão do 
contrato de fi nanciamento n.° 0148250090, concedeu-lhe um crédito inicial de R$ 20350,00, para 
aquisição com alienação ^duciária, do veículo Honda GM Corsa Classic Sedan LO, chassi 9B0s B cor 
preta, placa CWC-3592, que o requerido obrigou-se a pagar o débito em 36 parcelas mensais de R$ 
849,61, vencendo-se a primeira em 23/01/2006 e a última em 23/01/2009; que não houve pagamento 
da parcela n. 03 e subsequentes dentre as avençadas. Tendo o veículo sido apreendido por força de 
mandado de Busca e Apreensão expedido por este juízo. E, como consta dos autos que o Requerido 
encontra-se em lugar incerto e não sabido, expediu-se o presente edital, com prazo de 20 dias, pelo 
qual fica o mesmo citado para os termos da ação, podendo contestá-la no prazo de 15(quinze) dias 
após o prazo do edital, sob pena de revelia e julgamento procedente da ação nos termos da inicial. 
E, para que chegue ao conhecimento de todos, especialmente do citando, expediu-se o presente 
edital que será publicado e afixado na forma da lei. Lençóis Paulista/SP, 09 de setembro de 2011.

TRANSM ISSÃO  AO V IV O

Domingo, a partir das lOh, direto 
do Bregão, transmissão ao vivo pela 
NOVA RM 87,9 FM da grande final 
do Campeonato Amador série A: 
Grêmio Cecap x Santa Luzia

Para o centroavante Tchê, 
do Grêmio Cecap/Lutepel/Fri- 
gol, o jogo promete ser difícil e 
as duas equipes têm jogadores 
decisivos. Ele garante que, mais 
importante que ser artilheiro, 
é erguer o troféu de campeão 
2011. ”É lógico que nós, atacan
tes, queremos marcar gol na fi-

nal. O gol sempre é importante, 
mas o que eu quero mesmo é 
conquistar o título”, afirmou.

Para Gel, do Santa Luzia, 
a partida vai ser muito dispu
tada e as duas equipes chega
ram com méritos à final. ”Nos 
últimos jogos, estou ficando no 
banco de reservas. O titular 
está sendo o Jefferson. Espero 
que o técnico (João Airton Go- 
tardi) me dê uma oportunidade 
e eu vou para o jogo para fazer 
gols e ajudar a conquistar o tí
tulo e a artilharia”, revela.

SÉRIE B
Pelo Campeonato de Fute

bol Amador da Série B --Tro
féu José Lenci Neto, União 
Cajuense e Sport/Primavera 
disputam a final no domingo 
11, às 8h, no Bregão. As duas 
equipes estão garantidas na 
Série A em 2012. Os campe
onatos das Séries A e B são 
promovidos pela Liga Lenço
ense de Futebol Amador em 
parceria com a Diretoria de 
Esportes e Recreação.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, o(s) 
interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público abai
xo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, horário 
e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda de vaga 
conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2010
Cargo: Agente de Serviços Gerais
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862 -  
Centro.
Data: 9 de dezembro de 2011 
Horário: 14h30

01 -  Juliana Nunes
02 -  Marilu Paiva dos Santos
03 -  Evandro Felipe de Almeida

Lençóis Paulista, 6 de dezembro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 8 de dezembro de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 33,10.

NOTAS DE FALECIMENTOS

EXATA

Abertura de em presas V  

Contabilidade V  
Consultoria V

Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

APITO
Foi definido o trio de ferro que com andará a 
final do A m a d o r 2011. O arbitro central será o 
p a ra n a e n se  Luis Fernando, da Fed eração de 
A rbitragem  do Paraná. Ele será auxiliado por 
A p are cid o  D onizete R odrigues e Carlos Alberto.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

ATA DA ELEIÇÃO DOS REPRESENTANTES DOS SERVIDORES 
DA CIPA -  GESTÃO 2012 DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LENÇÓIS PAULISTA

No dia 05 de Dezembro de 2011, no local designado no Edital de Convoca
ção, na presença dos Senhores: Edson Aparecido Fernandes,Dráusio Augus
to Romani,Reinaldo Bageston de Mattos ,Marcos Antônio Da Silva, Maria 
José ribeiro de Mattos e Sandro Luiz Vidal, ; instalou-se a mesa receptora e 
apuradora dos votos.
Às sete horas, a Sra. Presidente de mesa declarou iniciados os trabalhos 
durante a votação, tudo ocorreu conforme programado. Às dezessete horas 
a Sra. Presidente da mesa, Edson Aparecido Fernandes, declarou por encer
rados os trabalhos da eleição, verificando o comparecimento de 1.400 (um 
mil,quatrocentos ) servidores. Após o encerramento da votação, iniciou-se o 
trabalho de apuração dos votos, na presença de quantos desejassem.
Após o encerramento da apuração dos votos obteve-se o seguinte resultado:
TITULARES N° DE VOTOS
Marcos Antônio da Silva 266
Dirce Pereira de Lima 131
Wagner Flaccetto 126

SUPLENTES 
Railson Rodrigues 
Ercílio Luiz Barreto 
Marilza de Paula Fonseca

N° DE VOTOS 
116 
096 
058

Após a classificação dos representantes dos servidores por ordem de votação 
dos titulares e suplentes, esses representantes escolheram o Sr. Marcos An
tônio da Silva para Vice-presidente da CIPA.

Demais votados em ordem decrescente de n° de votos:
Domingo Lourenço Diniz 55
Douglas Aparecido dos Santos 55
Fernanda de cassia Campesato 53
Luiz Antônio de Campos 47
José Carlos Domingues 45
Cristian Ricardo Ribeiro 45
Simone de Jesus Fernandes 41
Marcelo Fernandes Barbosa 36
José Wilson Pereira da Silva 34
Silveira Crisóstomo 34
Antônio Jorge de Oliveira 27
Rogério Pereira de Souza Sales 06
Nulos 54
Brancos 109

E, para constar, solicitou a Sra. Presidente de mesa, que fosse lavrada a Ata, 
por mim,Reinaldo Bageston de Mattos secretário, pelos membros da mesa, e 
pelos eleitos e demais votados.

Edson Aparecido Fernandes 
Dráusio Augusto Romani 
Reinaldo Bageston de Mattos 
Sandro Luiz Vidal 
Maria José Ribeiro de Mattos 
Marcos Antônio da Silva 
Dirce Pereira de Lima 
Wagner Flaccetto 
Railson Rodrigues 
Ercílio Luiz Barreto 
Marilza de Paula Fonseca 
Domingo Lourenço Diniz

Lençóis Paulista, 06 de Dezembro de 2011.

Fernanda de Cassia Campesato 
Luiz antônio de Campos 
José Carlos Domingues 
Cristian Ricardo Ribeiro 
Simone de Jesus Fernandes 
Marcelo Fernandes Barbosa 
Douglas Aparecido dos Santos 
José Wilson Pereira da Silva 
Silveira Crisóstomo 
Antônio Jorge de Oliveira 
Rogério Pereira de Souza Sales

Publicado no jornal O Eco, no dia 8 de dezembro de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 63,45.

mailto:exata@lpnet.com.br


Sociedade DEBORAH SECCO E DRAMATURGIA
"Esse ano foi muito especial, em que eu 
pude colher os frutos dos m eus 24 anos de 
carreira. Queria ag rad ece r à m inha fam ília, 
principalm ente ao m eu marido".

Prático e 

Moderno.

Telefones 

e endereços 

sempre a 

mão.

GQar
0-EC01

r o d í z i o

Quintas, Sextas e Sábados 
»  COM RESERVA 

1° Horário 19h30 
2° Horário 21h30

ATENDIMENTO

^ ^ Jantar Terça à Sabado

R. Dr. Antonio Tedesco, 790 
Centro - Lençóis Paulista 

(14) 3263-3799

SANT^LARA
0. Materiais Elétricos

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro | Fone: (14) 3253-1057 
Loja 2: Rod. Osny IVIatheus, Km 1121 Fone: (14) 325̂ 7777

Salve o Corinthians...

O domingo foi de festa para os corintianos de todo Brasil pela conquista do pentacampeonato brasileiro. Em Lençóis Paulista, integrantes da torcida 
Estopim se reuniram no salão de festa Itamaraty para assistir ao jogo e gritar 'é campeão'. No sábado, O ECO traz o pôster do Timão campeão!

I
• Casa nova
A Divelpa, concessionária Chevrolet para a região, está atendendo 
também no Centro de Lençóis, mais precisamente na rua 15 de 
Novembro, perto do Posto^Alameda XV. O novo showroom tem o 
atendimento do gerente Willian Moraes. Sucesso!

• Homens de preto
A equipe do Studio A está conquistando o mercado de foto e filmagem pelo 
empenho, dedicação e competência. Em dias em que manter um negócio é 
muito mais difícil do que entrar, só tem uma receita: muito trabalho.

■ (T

O  Paula, Maiara 
Cristina e Eliete 
© Aguinaldo e Andréia 
© Alexandra e Júlia 
O  Edileine e Fabiano 
© Gisele e Vivian 
O  Jucelei, Leonardo e Ana 
Carolina
© Paulo e Isabella

I • Aos 9 meses, Otávio esbanja 
charme e carisma na bela 
roupa de Papai Noel. Atenção 
para a pose: olho na câmara!

• Dona de um sorriso maroto 
aos 5 meses, Vitória Camily 
deixa claro que vai ser que 
beleza vem de berço. Linda!

• Robson festejou mais 
um ano de vida ao lado da 
namorada Aline e de todos 
familiares.

• Felicidades e tudo de bom 
que a vida pode oferecer. 
Parabéns ao Manezinho pelo 
seu aniversário.



O ECO COMÉRCIO
As lojas abrem de 2̂  a 6'
9h às 22h. Sábados, domingOs 
e dia 24, até ao meio-dia

EDI
ESPECIAL DE I 

AGUDOS

f i i i i a  r i g  i t o t á l
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A temporada é de compras
Natal e amigos-secretos 
motivam troca de presentes 
no final de ano; comércio já 
recebe consumidores

FOTO: DIVULGAÇÃO

Carol Ferreira

Sejam grandes ou singelos, pre
sentes estão entre os principais 
motivos para as compras de final 

de ano. Há os que levam lembranças 
para amigos e familiares, outros trocam 
presentes em brincadeiras de amigo- 
-secreto e tem também quem procura 
presentear a si mesmo. Em Agudos não 
é diferente. A busca pelos regalos já co
meçou e deve se intensificar nas duas 
próximas semanas.

A movimentação na região central da 
cidade se intensifica, sobretudo porque 
as lojas começaram a trabalhar em horá
rio especial de final de ano na segunda
-feira 5. Mesmo com mais tempo para 
pesquisar e escolher, alguns consumido
res adiantam as compras de presentes 
para 'curtir' o mês inteiro.

A atendente Priscila Correa, 18 anos, 
já fez a lista. No total, cinco pessoas 
receberão presentes, que deverão cus
tar -  somados -  R$ 300. "Recebi hoje 
(terça-feira) e já comecei a procurar", 
informa. Mas, ela acredita que não terá 
muito trabalho, já que pré-definiu o que 
irá comprar: "Prefiro dar roupa, porque 
acho bem mais fácil escolher".

A amiga Thaís Nascimento, 18 anos,

FINAL DE ANO - Centro da cidade está com bom movimento; lojistas comemoram

OPINIÃO

"Recebi hoje (terça-feira) e já 
comecei a procurar. Prefiro dar 
roupa, porque acho bem mais 
fácil escolher".

Priscila Correa, 18 anos

também deve optar por roupas para pre
sentear os pais e outros familiares. "Acho 
que vou aproveitar minha folga para 
comprar", planejava.

A aposentada Matilde Marins de 
Moraes, 79 anos, estava ainda mais

adiantada. No mês passado, comprou 
um  fogão, com o qual presenteou a si 
mesma e esta semana procurava um 
celular para finalizar as compras. "Não 
vou com prar presente para mais n in
guém", diz. De acordo com ela, o di
nheiro já foi todo empregado.

Passear. Este é o único motivo que 
levou Mayara Alves da Silva, 18 anos, ao 
centro de Agudos no início da semana. 
Junto com o marido Gustavo e o filho 
Kauê, olhava vitrines e apreciava o mo
vimento. Porém, neste ano, não haverá 
presentes. "Vamos usar o dinheiro do

13° salário para as contas".
Elisângela Regina de Souza está con

fiante com as vendas para este final de 
ano. Ela conta que, apesar de muitas 
pessoas ainda irem à Bauru em busca 
de produtos, o consumidor agudense 
aprendeu a prestigiar o comércio local. 
Para a empresária, o investimento do po
der público no centro da cidade foi um 
grande incentivo aos lojistas, que agora 
precisam apenas fortalecer a Associação 
Comercial para colher melhores frutos. 
"Este vai ser o melhor Natal. Este ano 
está sendo muito bom", avalia.

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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OÍQ
Calçados

Neste natal, não perca tempo economize comprando na Oops! Calçados

Venha conferir os novidades, preços imperdíveis

Rua 7  de setembro 894 (p róximo a  nova moto) Fone cel (9188-7297)
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fotografia

OUSADIA, ARTE E CRIATIVIDADE

CASAM ENTOS 

ANIVERSÁRIOS 

BATIZADOS 

15 ANOS

ACOMPANHAMENTO  

TR A SH TH ED R ESS  

SAVE THE DATE 

FOTO PRODUTOS

ENSAIOS EXTERNOS FILMAGEM FU LL HD

ESTÚDI01
Rua Virgílio Enei, 8105 - Jd. Capri 

Fone: (14) 3298-1460 - Macatuba/SP

ESTÚDIO 2
Rua 7 de Setembro, 535 - Loja 07 

Fone: (14) 3261 -4006 - Agudos/SP

www.erikamasseran.com.br

http://www.erikamasseran.com.br


Guia daNatal MÚSICA
O grupo D ançart abre o sh o w  de 
Beto M oreno na noite do dom ingo 
i8 , na Praça Tiradentes. O e ven to  
é de graça e todas as ativ id ad e s 
o fe re cid as pela Prefeitura de A gudos.

ESPECIAL

Papai Noel está a caminho
Bom Velhinho chega a Agudos no sábado e é uma das principais atrações do Natal Legal

FOTO: DIVULGAÇÃO

RETA FINAL - Funcionários dão os últimos retoques na Casinha do Papai Noel, na avenida Carvalho Pinto

Carol Ferreira

J á é Natal em Agudos. Funcioná
rios da Prefeitura estão trabalhan
do intensamente para concluir a 

montagem da Casinha do Papai Noel, 
na avenida Carvalho Pinto. O  Bom Ve
lhinho chega à cidade no sábado 10 e 
uma grande festa está sendo prepara
da para recebê-lo. O comércio central 
também está em ritm o de final de ano.

Desde a últim a segunda-feira, as lojas 
estão fazendo horário especial para fa
cilitar as compras dos agudenses e visi
tantes da região.

O presidente da Acira (Associação 
Comercial de Agudos), Ricardo Delaza- 
ri Buganza, explica que para atender as 
necessidades dos consumidores as lojas 
permanecerão abertas das 9h às 22h de 
segunda a sexta-feira; até às 18h aos sába
dos e nos domingos até às 12h. O horário

especial segue até o dia 24 de dezembro.
Buganza explica que, apesar de não 

haver uma perspectiva numérica em re
lação às vendas, a expectativa é grande. 
"Os comerciantes de Agudos estão pre
parados para que muito pouco daquilo 
que se precisa comprar tenha que buscar 
fora", destaca. De acordo com ele, o co
mércio local está crescendo e se mostra 
fortalecido, por isso, acredita que o re
sultado será maior.

HORÁRIO DO COMÉRCIO

DE SEGUNDA A SEXTA-FEIRA - DAS

9h às 22h
SÁBADO, DOMINGOS E

dia 24
ATÉ ÀS

12h
/////////////////^ ^ ^ ^

PROGRAMAÇAO

SHOWS NA PRAÇA TIRADENTES  

HORÁRIO:

20h30
• 08/12 -  Banda Gospel H2D

• 09/12 -  Banda Rasgando o Céu
• 10/12 -  S how  Gospel com

as cantoras Leila Batista  e 

Josiane  Rodrigues

• 11/12 -  S how  com D iego Fernandes

• 14/12 -  Banda Fishermen

• 15/12 -  Zezinho do V io lão

• 16/12 -  Grupo Acordes Pra Jesus

• 17/12 -  S how  gospel com

o cantor Jonas V ila r
• 18/12 -  Dançart e show

com Beto M oreno

• 19/12 -  Cam erata de V io lões

Açucena da Serra

• 20/12 -  O rquestra Sopro de Agudos

• 21/12 -  Apresentações dos alunos

dos pro jetos m usica is 

da P refeitura

• 22/12 -  Banda M un ic ipa l Corporação
M aestro  João A n d re o tti

• 23/12 -  Dupla Jacksonn e Ju lianno

• 28/12 -  Sorte io  da Ac ira , S how  de

Prêmios Legal, 

a p a rtir  das 20h

• 29/12 -  Exibição do Filme "Je su s"

• 30/12 -  S how  com a Banda V isão M 5

• 31/12 -  Q ueima de fogos

/////////////////^ ^ ^ ^





Guia dê Natal ALEGRIA
O palhaço Faísca receb e o Papai 
Noel em  A g udos na tarde do sábad o 
10, a partir das 16h. A Corporação 
M ae stro  João Andreotti se ap re se n ta 
na ave n id a Carvalho Pinto.

ESPECIAL

; ___
FESTA - Para alavancar vendas do comércio, Prefeitura promove várias ações e shows

Shows marcam Natal Legal
Dezembro é mês de Papai Noel e de muita música em Agudos; hoje e amanhã tem show gospel na Praça Uradentes

Carol Ferreira

A chegada do Papai Noel está pre
vista para às 20h do próximo sá
bado, dia 10, mas a festa vai co

meçar às 16h. Pelo 5° ano consecutivo, 
a Prefeitura realiza o Programa Natal 
Legal, com atrações culturais, ação so
cial, entrega de brinquedos e shows na 
Praça Tiradentes.

Cerca de quatro mil brinquedos se
rão entregues para crianças com até 12 
anos de idade. Mas, antes, é preciso re
tirar uma senha -  que também dá direi
to a lanche, refrigerante, doces e sorvete 
-, na Secretaria da Assistência Social. É 
preciso apresentar a carteirinha de va
cinação da criança até amanhã, dia 9, 
das 8h às 17h30. A secretaria fica na rua

DISTRIBUIÇÃO

Serão entregues

4 m il
brinquedos para 

crianças de até 12 anos

"...porque o povo mais feliz, 
mais contente, eu tenho certeza 
que fica menos doente..."
Everton Octaviani, prefeito de Agudos

/ ím m m m ím m m m ím m ím y

Prefeito Antonio Condi, 628.
A festa, preparada pela Prefeitura, 

antecede a chegada do Bom Velhinho, 
que virá em um  carro do Corpo de 
Bombeiros. Enquanto aguardam por 
ele, crianças e adultos assistirão ao 
show do palhaço Faísca e apresenta
ção da Corporação M usical Maestro 
João Andreotti.

A programação cultural teve início 
no dia 2 dezembro e se encerra no dia 
31, com grande queima de fogos. Com 
o objetivo de promover lazer e entrete
nimento para a população e colaborar 
com o fomento das vendas de fim de 
ano no comércio, que funciona no pe
ríodo noturno, as apresentações são re
alizadas na praça Tiradentes, às 20h30.

Agudos é a única cidade da região

onde a Prefeitura organiza os eventos 
de final de ano. Nos outros municípios, 
o poder público apoia a iniciativa, em 
geral, de comerciantes e sociedade ci
vil. Para o prefeito Everton Octaviani 
(PMDB), o investimento é ”irrisório" 
frente aos benefícios que as festividades 
trazem. ”A princípio, a impressão que 
dá é que o município dispõe de recur
sos seus, mas a recompensa vem através 
do bom desempenho do comércio, atra
vés da satisfação das pessoas, porque o 
povo mais feliz, mais contente, eu tenho 
certeza que fica menos doente, eu tenho 
certeza que tem menos problemas com 
violência. Então, eu acho que é uma al
ternativa que, há princípio gera despe
sas, mas no âmbito geral traz benefícios 
e também lucro para a cidade", avalia.
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O ECO ILUSTRE
Papai Noel recebe as 
crianças todas as noites'
na Concha Acústica

ESPECIAL DE 
 ̂ LENÇÓIS 

PAULISTA
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O voo do Bom Velhinho
Papai Noel chegou de paraquedas em Lençóis Paulista; 'a cidade já está em clima de Natal', diz presidente da Acilpa

Cristiano Guirado____________

Na noite de sexta-feira 2, milha
res de pessoas foram à pista 
de atletismo "Juraci Cassita” 

acompanhar a chegada do Papai 
Noel a Lençóis Paulista. Em evento 
que já se tornou tradicional no mu
nicípio, o Bom Velhinho dispensa as 
renas e se apresenta de paraquedas. 

Depois de receber a chave da cida

de das mãos da prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB), desceu em carreata até a 
praça Comendador José Zillo, a Con
cha Acústica, onde foi recebido com 
festa e se instalou na casa construída 
para ele. A festa organizada para re
ceber Papai Noel marca a chegada do 
clima de Natal a Lençóis Paulista.

Espetáculo que agrada muito as 
crianças. Em entrevista ao O ECO, 
Tomas, 8 anos, conta que não arredou

o pé enquanto não viu o Papai Noel 
pousar. "Gostei muito, achei legal, 
bem bacana”, afirmou. O garoto sabe 
dizer o que é o Natal e porque ele gos
ta da data.

Dois paraquedistas do grupo 
Sky Radical, de Bauru, desceram 
em meio ao público, em um espetá
culo de luzes e acrobacias. Ademir 
Rebelato, 46 anos, é lençoense e há 
17 anos é paraquedista profissional.

"Estou acostumado a fazer shows e a 
trabalhar em todos os lugares do Bra
sil. Aqui fica mais emocionante, tem 
uma motivação a mais, é a minha 
cidade”, afirmou. Ele revela informa
ções técnicas do número que encan
ta os lençoenses. "Ser a noite dá um 
visual bacana e com os fogos, pare
ce que os paraquedas passam perto, 
mas é longe, uma distância segura 
para as manobras”, explica.

l  3 . i í

1 OPINIÃO 1

C "Gosto muito do Natal, o Papai 
Noel dá presente. E também é 
dia de Jesus"

Tomas, 8 anos

c
///////A

"É um evento bonito, tempos a 
praça enfeitada e a cidade com 
as luzes. Isso ajuda a cidade a 
entrar no clima de Natal"

José Antonio da Silva, o Neno, 
presidente da Acilpa

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

http://www.jornaloeco.com.br
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1 C Q M 5 E Ü U I C
Faça um check-up grátis do seu carro no Centro Autom otivo  
BOX 9 antes de p egar a estrada. Confira o estado dos 
pneus, am ortecedores, freios, óleo de todos os itens.

• Proporciona segurança para sua fam ília e evita diversos  
problem as para seu veículo;
• Prolonga a vida útil do seu autom óvel.

ítRlDCESTOPE Ttre^tone

Avenida Nove de Julho esquina com rua Treze de Maio 
Centro • Lençóis Paulista • Fones: 14 3264 8989/89*26296



Rua Cel. Joaquim Anselmo Martins, 507/517 
Lençóis Paulista - Fone: (14) 3263-0951
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Scaroaro
r r t6 t /d i3  p a r a  â s c r i i ó r b

Rua XV de Novembro, 822 - Centro - Fone: 3263-4303 www.scarparo.com.br

http://www.scarparo.com.br


Q ual o tamanho do seu ’
. sentimento? 7̂ . ■
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A Monalisa traduz!

Camisola Belles

NAS COMPRAS FEITAS NA SANCHER VOCE GANHA UM 
EINDO PRESENTE DE FIM DE ANO. PAZ, AMOR, 

DINHEIRO, ESPERANÇA E PAIXÃO.



Guia de Natal

ESPECIAL

HORÁRIO
O com ércio  de Lençóis Paulista fun cion a 
com horário am pliad o no períod o natalino.
De seg u n d a a sexta  feira, das 9 às 22h. A os 
sábad os, das 9h às 18h. Nos d om in g os 11 e 18, 
das 10h às 17h, e no dia 24, das 9h às 17h.

A hora é de comprar presentes
Em meio a expectativas positivas, comerciantes revelam os presentes mais procurados

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

Média esperada

R$ 200,00
L í f c i  ‘' V

ESCOLHA - Sapatos, como presentes de Natal, seguem as tendências da estação

Cristiano Guirado
com presentes

Qual é o presente ideal? Que atire a 
primeira pedra quem nunca per
deu o sono tentando responder a 

esta pergunta. Aos poucos o consumi
dor vai tomando suas decisões e indo às 
compras, ninguém quer entrar na lista de 
pessoas que deixam tudo para a última 
hora. A pouco menos de 20 dias do Na
tal, comerciantes consultados pelo jornal 
O ECO demonstram otimismo para as 
vendas de final de ano e -  para talvez des
fazer alguma dúvida -  já revelam quais os

C
"A expectativa é muito boa, 
acho que vamos ter um final de 
ano legal nas vendas"

Edwaldo Bianchini

////////////////////^ ^ ^ ^

presentes mais procurados.
Edwaldo Bianchini, da Monalisa, diz 

que ainda não registrou aumento na procu
ra por conta do Natal, mas garante que os 
finais de ano sempre são períodos férteis, 
comercialmente. "A expectativa é muito

boa, acho que vamos ter um final de ano 
legal nas vendas", afirmou. Segundo ele, 
entre presentes mais baratos e outros mais 
caros, a expectativa é de que o consumidor 
gaste, em média, R$ 200 em presentes.

Bianchini explica que os presentes 
com maior procura são os relógios e jóias 
leves. "O setor de jóias mudou bastante 
e de acordo com as tendências da moda. 
Hoje não se usa mais os anéis grandes, 
correntes pesadas", afirmou. O resultado 
disso, segundo ele, é que uma jóia com 
três gramas de ouro causam o mesmo 
efeito visual que uma de dez gramas e

pode custar até 50% menos.
De outra frente do setor de moda de 

acessórios, Amanda Silva Angélico, vende
dora da loja Mamão Com Açúcar, diz que o 
consumidor já começa a investir em calça
dos como presente para as festas de final de 
ano. A tendência das vendas desta época, 
segundo ela, acompanha a tendência da es
tação. "Calçados sempre são presentes bem 
procurados. A maior saída é das sandálias 
baixas e com saltinho", afirmou. Ela ressal
ta que outro produto também tem desper
tado o interesse do consumidor, a anabele, 
sandálias com plataformas completas.
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Flores, Eventos, Arranjos, Buquês,
Cestas de Presentes, Peludas, Coroas Fúnebres,

Presentes e muito mais.
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